



Urkunden für Gramoflor

Verwaltungsgebäude aus Holz gebaut

Vechta (ry). Gleich zwei Urkunden gab es für das Vechtaer Unternehmen Gramoflor. Grund ist das neue Verwaltungsgebäude des Torfunternehmens, das die Vechtaer Firma Fritz Kathe und Sohn fertiggestellt hatte.

Christiane Kathe, Chefin der gleichnamigen Firma, überreichte jetzt ein Zertifikat der CO₂-Bank. Diese Bank ist eine Initiative der Wald- und Holzwirtschaft und berechnet, wie viel Kohlendioxid durch Photosynthese in Holz gebunden wird. Dadurch, dass sich ein Bauherr

für die Holzbauweise auf nachhaltiger Grundlage entscheidet, hat er für die Umwelt gearbeitet. Durch den Neubau habe Gramoflor insgesamt 145 Tonnen CO₂ auf der Bank hinterlegt. „Die Menge entspricht 20 Weltumrundungen mit einem Pkw“, so Christiane Kathe. Gleichzeitig überreichte sie ein Zertifikat der RAL-Gütesicherung. Mit dem Gütezeichen werden Produkte und Dienstleistungen gekennzeichnet, die nach festgelegten Qualitätskriterien hergestellt oder angeboten wurden.

Aus Oldenburgische Volkszeitung vom 09.10.2012

Für Umweltschutz und Qualität am Bau: Für Gabriela und Josef Gramann gab es eine Urkunde und ein Zertifikat, das Christiane Kathe überreichte.

Foto: Ryschka